

## Kindertagesstätte juwelchen Wörrstadt



Die Betriebs-Kindertagesstätte der juwi-Gruppe in Wörrstadt gibt es seit Frühjahr 2009. Der Leitfaden der Kindertagesstätte ist: "Ein Juwel ist ein wertvoller Stein". Das Kind ist ein ganzer, vollwertiger Mensch und wird in seiner Individualität respektiert. Es bildet seine Persönlichkeit selbst und folgt dabei seiner Neugierde und seinem Forschungsdrang. Dabei werden die Kinder von uns individuell unterstützt und gefördert. Jedes Kind lernt nach seinem eigenen inneren Bauplan und ist mit seinen Fähigkeiten einmalig. Bei der Erweiterung der Kindertagesstätte wurde beim Erweiterungsbau besonders Wert auf Energiesparen, natürliche Materialien und die pädagogische Einbindung der "grünen" Inhalte gelegt. Der Kindergarten arbeitet nach dem halboffenen Konzept, bei dem sich die 75 Kinder in fünf Gruppenräumen altersgerecht aufteilen. Die Funktionsräume werden gemeinsam genutzt und mit verschiedenen Aktivitäten belegt. Ein gestalterisches Gesamtkonzept gibt einen gemeinsamen, harmonisierenden Rahmen, den jede Gruppe in ihrem Raum für sich beleben und mit Inhalten füllen kann.

|                |  |
|----------------|--|
| Objekt         | Erweiterung der Kindertagesstätte juwelchen, Wörrstadt |
| Ort            | Wörrstadt, Deutschland                                 |
| Fertigstellung | 2012   |
| Architekt      | juwi Green Buildings GmbH, Wörrstadt                   |
| Ausführung     | Firma Ochs GmbH, Kirchberg                             |
| Bauherr        | juwi Holding AG, Wörrstadt                             |
| Fotograf       | Kinderzimmerei, Stuttgart                              |

### Verwendete Materialien

Marmoleum Real  
BleeckerstreetMarmoleum  
Fresco  
Arabian pearl

